

DONNER LA PRIORITÉ À L'USAGE POUR LUTTER CONTRE LE RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE



Nous devons apprendre à maîtriser l'importance que nous donnons à la propriété contre celle donnée à l'usage. Cela nous invite à revisiter nos relations aux autres, à réapprendre à faire confiance, et à entrer dans une démarche d'actions dans une forme partenariale.

Des suggestions d'actions à mettre en place dans le quotidien, avec leur dimension économique, sont reliées aux partenaires acteurs "éco-compatibles" intervenant sur les modes de vie durables pour :

1. Le maintien de notre équilibre et de notre bonne santé avec :

- L'autonomie affective (avec ses besoins psychologiques en lien avec le collectif, intergénérationnel et transculturel, dans la bientraitance et le partage), matérielle et financière.
- La nutrition (de la production des denrées alimentaires à la consommation).
- Les soins (Santé, Confort, Bien-être, Hygiène avec l'apparence et l'image).

2. Notre lieu de vie avec le climat et son environnement (ville, campagne, mer, montagne), sur un territoire choisi :

- L'habitat (petits travaux de bricolage, rénovation).
- Le cadre de vie (entretien ménager, jardinage, agencement/décoration, sécurité, traitement des déchets).
- Les modes de déplacements.

3. Notre vie sociale avec :

- L'information-formation.
- La gestion de la vie quotidienne, la participation à la vie communautaire et sociale.
- Les activités culturelles et artistiques.